

# La Gazette du mois de Février 2025



de la Résidence Saint-André

#02  
2025

## LE MOT DE LA DIRECTRICE



Chers résidents, Chères familles,

L'ensemble du personnel et moi-même vous remercions pour vos vœux et vos attentions dont vous nous avez fait part !

Nous maintenons le cap à la résidence Saint-André ! Nous sommes plus que jamais mobilisés auprès des résidents ! Notre volonté est de garder ce lien social qui est tellement précieux pour les résidents.

Après trois années passées dans notre résidence comme alternante durant ses études, nous sommes heureux de vous informer que Anaïs rejoint l'équipe comme secrétaire de Direction après avoir obtenu son Master en Ressources Humaines. Sylvie va renforcer l'équipe en tant que responsable familles et hébergement.

Nous les félicitons toutes les deux et leur souhaitons de s'épanouir dans leurs missions !

La nouvelle année étant arrivée, pensez à transmettre au plus vite votre nouvelle carte de mutuelle et votre attestation de responsabilité civile à Laure et Anaïs afin de mettre à jour les dossiers.

Linda GILLOT, Directrice.

**Bienvenue**

**NOUS SOUHAITONS**  
**LA BIENVENUE À :**

Mme BACHELLEZ

Mme VILLA

Mr BARNIER



## CELA S'EST PASSÉ CHEZ NOUS

### REPAS DU JOUR DE L'AN DEVANT LE CONCERT DE VIENNE ET RECITAL



La fête a battu son plein en ce 1<sup>er</sup> janvier 2025 avec un repas festif concocté par notre nouvelle cheffe cuisine Cindy et son équipe. L'entrée de foie gras a reçu un très grand succès sans compter le reste du menu. Le champagne, invité de première classe, a su émoustiller les papilles et faire briller les yeux. L'après-midi se déroula sous le signe de la chanson avec Jean Pierre et sa guitare. Mme C. a déclaré : « on se serait cru en famille. J'ai passé une très belle journée ». Bien entendu, les vœux furent échangés entre toutes et tous, vœux de santé, d'amour et de fortune.



### FETE DE L'EPIPHANIE LE 05 JANVIER AVEC PETER

Le mois de Janvier, symbole des rois et des reines, était l'occasion rêvée de fêter l'épiphanie comme il se doit ! Comme vu en images lors du précédent numéro de notre gazette, la célébration ne pouvait se faire sans les belles couronnes réalisées en amont avec et par les résidents lors de l'activité « Créativ'anim ». Quelle fierté pour

nos résidents de mettre en avant ce travail minutieux pour lequel ils se sont investis pleinement. Comme le dit l'expression « après l'effort, le réconfort ! », alors s'en est suivie une dégustation de la galette des rois accompagnée de cidre et de jus de fruits. Et à votre avis qui a eu le fève cette année ?

### JEUX D'ADRESSE LES 09 ET 28 JANVIER AVEC PETER

Les Jeux d'adresse ont de plus en plus de succès auprès du public de la résidence et attirent un nombre grandissant de personnes à chaque nouvelle fois. Au-delà des bienfaits qu'ils procurent en terme de motricité globale et de coordination des gestes, ils restent très ludique et suscitent de l'enthousiasme et surtout de très bons moments de rigolade.



### COMMISSION ANIMATION LE 15 JANVIER

Très belle Commission d'animation en ce début d'année pour présenter le bilan des animations 2024 et nos futurs projets d'animation pour 2025 à l'ensemble de tous les acteurs réunis ce jour, résidents et familles que nous remercions pour leur présence. Le compte rendu de cette réunion est visible sur le panneau située à gauche du bureau de Mme la directrice.



## MESSE LE 17 JANVIER AVEC LE PERE PIERRE DE ST ANDRE

La messe reste un rendez-vous de culte mensuel incontournable pour nos résidents pratiquants. Elle rassemble chaque mois de nombreux résidents.



## FETE DE LA SAINT VINCENT LE 22 JANVIER AVEC PETER ET JEAN PIERRE

Ce Mercredi 22 Janvier nous avons fêté la Saint-Vincent lors d'un apéritif au champagne, dans la convivialité et en chansons à boire avec Jean-Pierre dans les différents lieux de vie comme le restaurant principal et secondaire ainsi que la roseraie. Pour l'occasion, les espaces étaient décorés sur un thème « Vignerons » et les animateurs s'étaient costumés également pour une célébration encore plus authentique.



## LES ANNIVERSAIRES DU MOIS DE JANVIER SUIVIS D'UN SPECTACLE DE MAGIE PRÉSENTÉ PAR ARMANDO ET TERRY

Une nouvelle disposition a été proposée aux résidents natifs du mois de janvier. Le but étant de les mettre tous à l'honneur et de les rassembler autour d'une table cela leur permettant de profiter d'un moment de convivialité en soufflant leurs bougies respectives. Chaque mois l'équipe des cuisines élabore un joli gâteau d'anniversaire à partager avec l'ensemble des personnes présentes comme les autres résidents présents, les familles et les membres du personnel.



Pour continuer de plus belle cette journée festive, nous avons offert un spectacle des plus magique à nos résidents pour apporter de la diversité et de la surprise. Armando et Terry, nos deux magiciens, ont réussi leurs tours et ont ainsi pu remplir de magie les yeux de nos résidents. Familles et résidents se sont même prêtés au jeu en montant sur scène et pour devenir eux-mêmes le (la) magicien(ne) d'un court instant. Mr L. a dit le lendemain « C'est incroyable je n'arrive toujours pas à comprendre comment ils ont fait ! ».





## POINT SUR L'ÉQUIPE

L'équipe s'agrandie !

Pauline SCHEEN est venue renforcer l'équipe de soin en tant qu'infirmière.  
Florent HOPPE est arrivé il y a deux mois en tant qu'agent de maintenance.  
Cindy GEOFFROY, notre nouvelle chef cuisinier est arrivée également il y a deux mois.

Nous souhaitons bonne continuation à Manon SASSI et Adrien FEVER tout deux aide-soignant qui partent vers de nouvelles aventures professionnelles !



## À VENIR EN FEVRIER 2025 ET À NE PAS MANQUER

L'année 2025 sera placée sous le thème du jeu. Nous mettrons en valeur l'univers des jeux avec une thématique différente tous les deux mois (et des repas à thème.



Dimanche 02 février 2025 : Fête de la Chandeleur avec Peter et ses crêpes  
Mercredi 12 février 2025 : Veillée chansons avec Jean-Pierre à 19h30  
Vendredi 14 février 2025 : Repas des amoureux (sur invitation) et mini conférence sur l'origine de la St Valentin avec Jean-Pierre  
Vendredi 21 février 2025 : Conférence « L'histoire du jeu de cartes » avec Jean-Pierre  
Dimanche 16 février 2025 : Récital spécial Yves Montand avec Jean-Pierre à 15h30  
Mercredi 26 février 2025 : Anniversaires du mois et Quiz musical avec Peter

### Les intervenants extérieurs :

- **Mickaël (gym adaptée)** intervient chaque jeudi matin au rez-de-chaussée de 10h30 à 11h30 et au troisième étage de 11h30 à 12h00.
- **Élise (gym douce)** intervient chaque lundi matin de 11h15 à 12h00 au rez-de-chaussée.
- **Samantha (socio-esthéticienne)** intervient auprès des résidents de tous les secteurs, 1 mardi par mois de 14h00 à 18 h00.
- **Carole (relaxation)** intervient deux fois par mois à destination des grands dépendants.

### À la Roseraie : Animations et activités thérapeutiques proposées

- Gym douce avec Elise (10h15) les lundis
- Zoothérapie avec Jean-Pierre et Jersey (voir affichages)
- Atelier mémoire avec Mathilde à 15h30 les mardis
- Musicothérapie ou jeux cognitifs adaptés les mercredis à 15 h 00.
- Gym avec Michaël de 10h00 à 10h30, Animations créatives ou surprise les jeudis
- Accompagnements individuels avec Mathilde le matin les vendredis ;
- Crêpes Party (1 semaine sur 2) avec l'équipe de la Roseraie les vendredis

Tous les jours de la semaine, des activités flash sont proposées par les aides-soignantes de la Roseraie (borne-mélo, chansons, cuisine, jeux, repas thérapeutique

Au 3<sup>ème</sup> étage (salon restaurant) :

- Gym adaptée avec Mickaël les jeudis de 11h30 à 12h00
- Atelier mémoire spécifique sur invitation avec Mathilde les mercredis à 15h30
- Musicothérapie guitare nomade avec Jean-Pierre (consulter le planning)

*Les animations, activités et ateliers peuvent être susceptibles de changement pour des raisons indépendantes de notre volonté. Merci de votre compréhension.*



C'est avec beaucoup de tristesse que nous disons au revoir à Madame Perchet, Madame Prestel, Mme Leduc, M. Naudin et M. Gognies qui nous ont quitté.  
Nous joignons toutes nos pensées à leur famille.